

Punk der 2020er gerade noch gefehlt hat. Verzerrte, getriebene Gitarrenriffs im Kontrast zu klangvollen Gesangsmelodien, die Raum für die Gesellschaftskritischen Textelassen und die Wut der 3 Flinta\* auf klare Weise untermalen.



Anfang des Jahres erst gegründet hat die Band Energie für 10 und einen Haufen an knackigen Songs, immer mit einer Steigerung, denn wo sonst soll Mensch sich reinsteigern als in Grenzenlosigkeit der Musik und das Unverständnis über veraltete Gesellschaftliche Konstrukte, die es zu durchbrechen gilt.

Live geben sie schon mal einen ersten Eindruck davon, was sich auf einer kommenden EP befinden wird, ganz nach dem Motto: Nicht perfekt, aber mitreißend

Kontakt:

Cupshot (@\_cupshot\_) • Instagram-Fotos und -Videos

cupshot@posteo.de